

Suchen

 Kategorien durchsuchen Suchbegriff ▼ Suche nach Datum

<< Mai 2024 >>

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

Gefundene Einträge

[Umweltvorsorge statt Wachstumswahn – Eine Zeitreise Oktober 2021](#)

Umweltvorsorge statt Wachstumswahn – Eine Zeitreise Herbert Gruhl hatte noch vor dem Erscheinen der Club-of-Rome-Studie „Die Grenzen des Wachstums“ im Deutschen Bundestag die ökologischen Negativseiten des Wirtschaftswachstums in den Fokus gerückt und die Notwendigkeit zu umweltvorsorgendem Handeln dargelegt. Herbert Gruhl war umweltpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion und setzte mit seiner ersten Bundestagsrede vom 16. Dezember 1970 erste Ausrufezeichen: Angesichts der Vorstellung des ersten Umweltprogramms einer Bundesregierung der Bundesrepublik Deutschland am 3. Dezember 1971 nahm Herbert Gruhl für die Opposition aus CDU/CSU Stellung. Ein Radiobeitrag des SWR erinnert mit O-Tönen an dieses Ereignis, nach dem Gruhl den umweltpolitischen Vorstoß als ausbaufähig begrüßte und die soziale Frage zu berücksichtigen anmahnte. Hier wird bereits deutlich, Umweltvorsorge durfte für Gruhl nicht zu ...

[Weiter...](#)

Datum: 21:12:25 28.05.2023

Kategorien: [Archiv](#), [Dr. Herbert Gruhl](#), [Zeitzeugen](#)

Schlüsselwörter: [Umweltvorsorge](#), [Wachstumswahn](#), [Club of Rome](#), [CDU-Fraktion](#), [Bundestag](#)

[Interview mit Herbert Gruhl über die Partei "Grüne Aktion Zukunft"](#)

DW-RADIO Interview mit Herbert Gruhl über die Partei "Grüne Aktion Zukunft" Datum 26.11.2009 Autorin/Autor unbekannt "Grüne Aktion Zukunft" konstituiert sich am 13.07.1978 in Bonn - sie ist die erste bundesweite Umweltpartei. Interview mit Herbert Gruhl "Hier handelt es sich um eine völlig neue Denkweise, nämlich die ökologische" - Herbert Gruhl spricht über seine Partei "Grüne Aktion Zukunft" "Grüne" für die Europa-Wahl. Herbert Gruhl (1.v.l.) wurde bei einem Treffen am 18. März 1979 von verschiedenen "grünen" Parteien und Bürgerinitiativen als Spitzenkandidat für eine gemeinsame Betätigung bei der Europa-Wahl gewählt Die Grünen-Bewegung auf dem Vormarsch „Bahr warnt vor grünen Listen“ – schrieb die „Frankfurter Rundschau“ in ihrer Ausgabe vom 10. Januar 1978; der „Kölner Stadt-Anzeiger...

[Weiter...](#)

Datum: 19:16:40 24.05.2023

Kategorien: [Archiv](#), [Dr. Herbert Gruhl](#), [Zeitzeugen](#)

Schlüsselwörter:

[Begegnungen mit Carl Amery und Herbert Gruhl](#)

Begegnungen mit Carl Amery und Herbert Gruhl Von Götz Fenske Die Gefahren, die durch Ressourcenverbrauch und Umweltzerstörung hervorgerufen werden sind heute, nach jahrzehntelangen Debatten, durchaus weit bekannt, schließlich werden ökologische Probleme heute in den Medien in eingehender Weise dargestellt. Eine ganz andere Sache ist, dass die Menschen durch das, was sie über die

reale Welt und über die langfristigen Chancen des Überlebens wissen, offensichtlich nicht ausreichend motiviert werden, ihr Verhalten zu ändern. Diese Bewusstseinsspaltung, die sich zwischen Wissen und praktischem Tun so schwarz und bedrohlich aufgetan hat, ist es, die uns heute in tiefe Sorge stürzt. Als Datum des Beginns der Umweltdebatte wird meist das Jahr 1962 genannt, in dem Rachel Carsons Buch „The silent Spring“ erschien. Für Deutschland gilt aber, dass diese Umweltdebatte erst Ende der sechziger Jahre eine ...

[Weiter...](#)

Datum: 18:38:42 24.05.2023

Kategorien: [Archiv](#), [Dr. Herbert Gruhl](#), [Zeitzeugen](#)

Schlüsselwörter: [Carl Amery](#), [Herbert gruhl](#), [Götz Fenske](#)

<http://herbert-gruhl.de/de/News/Blog/Suchen?section=blog&cmd=search&term=Bundestag&pdfview=1>